

Presseinformation

PM Nr. 35/2022

27. Dezember 2022

Telefon: (0951) 833-1051 und -1137

Telefax: (0951) 833-1275 nur Presse

E-Mail: pressestelle@olg-ba.bayern.de

<u>Präsident Schmitt: "Eine gute Zusammenarbeit zwischen</u> <u>allen Einrichtungen der Justiz dient dem Rechtsstaat"</u>

"Für das Funktionieren des Rechtsstaats ist es notwendig, dass alle Einrichtungen der Justiz zusammenarbeiten". Dies gelte vor allem auch im Verhältnis zwischen den Gerichten und den Justizvollzugsanstalten. Mit diesen Worten begrüßte der Präsident des Oberlandesgerichts Lothar Schmitt den neu ernannten Leiter der Justizvollzugsanstalten Bamberg und Kronach Regierungsdirektor Sascha Rath. Er sei sehr zufrieden, dass die Zusammenarbeit zwischen Gerichten und Justizvollzugsanstalten in Bayern stets reibungslos, aufgabenentsprechend und hochprofessionell verlaufe. Hierfür sei er allen Beschäftigten dieser Einrichtungen der Justiz dankbar.

Der neue Leiter der Justizvollzugsanstalt Bamberg Sascha Rath dankte Präsident Schmitt für die freundlichen Worte. Auch seitens der Justizvollzugsanstalten Bamberg und Kronach baue er auf eine Fortsetzung der guten Zusammenarbeit. Er freue sich, mit dem Oberlandesgericht Bamberg einen verlässlichen Partner an seiner Seite zu haben.

An eine kurze Führung durch das Gebäude des Oberlandesgerichts am Wilhelmsplatz schloss sich ein intensiver Meinungsaustausch zwischen der Leitung des Oberlandesgerichts und der Justizvollzugsanstalt an. Hierbei wurde insbesondere erörtert, welche Maßnahmen zur Vorbereitung auf etwaige Krisenszenarien im Energiebereich bereits getroffen wurden. Am Ende des Gesprächs äußerte der Präsident des Oberlandesgerichts Lothar Schmitt die Hoffnung, dass bald Bewegung in die Planungen zur Errichtung eines Neubaus der Justizvollzugsanstalt Bamberg komme.

Zum Hintergrund:

Seit 1. August 2022 leitet Regierungsdirektor Sascha Rath die Justizvollzugsanstalten Bamberg und Kronach. Zuvor war er als stellvertretender Leiter der Justizvollzugsanstalten Nürnberg und Ansbach tätig.

Foto:

Regierungsdirektor Sascha Rath beim Eintrag in das Gästebuch des Oberlandesgerichts mit dem Präsidenten des Oberlandesgerichts Lothar Schmitt (von links)

(Das Oberlandesgericht Bamberg hat die Rechte an den Lichtbildern; Fotografin: M. Keller)

gez. Dr. Tratz Richter am Oberlandesgericht Leiter der Pressestelle